

PRAKATA

Alhamdulillahirobbil ‘Alamin, segala puji bagi Allah Rabb semesta alam. Salam dan shalawat terkirim untuk Rasulullah Shallallaahu ‘Alaihi Wasallam sebaik-baik teladan ummat seluruh dunia. Berkat rahmat Allah sehingga tugas akhir yang berjudul Penggunaan Metode Eksperimen Untuk Meningkatkan Kemampuan Sains Anak Kelompok B di Taman Kanak- Kanak ABA Tunas Harapan Makassar dapat diselesaikan sesuai waktu yang telah ditentukan. Walaupun demikian penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik sistematika maupun redaksi kalimatnya. Namun demikian harapan penulis laporan ini dapat memberikan harapan terciptanya pembelajaran yang menyenangkan di dalam kelas.

Dalam penyusunan tugas akhiri ini, penulis menghadapi banyak kesulitan, baik dalam proses pengumpulan bahan pustaka maupun dalam penyusunannya. Namun berkat bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak, maka kesulitan dapat teratasi. Maka sepantasnyalah penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat Dr. Azizah Amal, S.S.,M.Pd selaku pembimbing I dan Dr Rusmayadi, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing II atas kesempatannya untuk membimbing penulis selama menyusun tugas akhir hasil penelitian ini.

Selanjutnya ucapan terimakasih penulis tujukan kepada:

1. Prof. Dr. H. Husain Syam M. TP, Rektor Universitas Negeri Makassar, yang telah memberikan peluang untuk mengikuti perkuliahan di Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan UNM
2. Dr. Abdullah Sinring M.Pd sebagai Dekan FIP UNM yang senantiasa memberikan motivasi dalam berbagai kesempatan untuk lebih meningkatkan profesionalisme dalam perkuliahan dan Dr. Abdul Saman, M. Si, Kons selaku PD I FIP UNM, Drs. Muslimin, M. Ed selaku PD II FIP UNM, Drs. Pattaufi, M. Si selaku PD III FIP UNM, Dr. Parwoto selaku PD IV FIP UNM yang telah memberikan layanan akademik, administrasi dan kemahasiswaan selama proses pendidikan dan penyelesaian studi.
3. Dr. Rusmayadi, S. Pd, M. Pd, Pimpinan Prodi PGPAUD FIP UNM yang dengan penuh perhatian dalam memfasilitasi kebutuhan perkuliahan sehingga perkuliahan penulis tempuh sesuai yang ditargetkan.
4. Bapak dan Ibu dosen serta pegawai /tatausaha PGPAUD UNM atas segala perhatian dan pelayanannya baik aspek akademik, administrasi maupun aspek kemahasiswaan sehingga proses perkuliahan berjalan lancar
5. Orang tua dan kakak tercinta yang senantiasa memotivasi dan mendoakan dengan penuh kesabaran untuk kebaikan penulis dunia dan akhirat
6. Kepala Sekolah TK ABA Tunasa Harapan dan guru teman sejawat yang telah berkenan menerima dan membantu penulis untuk melakukan pengembangan pembelajaran.

7. Teman-teman kelas C Makassar atas kebersamaannya selama perkuliahan di PRODI PGPAUD FIP UNM.

Akhirnya penulis menyampaikan kepada semua pihak yang tak sempat disebutkan namanya satu persatu atas bantuannya dan bimbingannya semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala senantiasa memberikan pahala yang setimpal, Amin. Harapan penulis hasil penelitian ini bermanfaat bagi seluruh pembaca, khususnya pemerhati pendidikan.

Makassar, Juni 2018

Sulfiati